

Noticiero de Soria

Fundador: PASCUAL P. RIOJA

Dirección, Administración y Talleres: PLAZA DE AGUIRRE, 9

AÑO DE FUNDACION: 1.888

Hoy Lunes 1.º de Febrero de 1937

NUMERO DE HOY 5.751

“La Creación del Patrimonio familiar será realizado por la adecuación del cultivador a la tierra, sin incorporaciones de siervo,”

El Jefe del Estado, Generalísimo FRANCO.

«Hay un zarismo rojo que emplea el latigo de cinco colas con remates de plomo, para castigos infamantes. Es el que manejan los rusos contra los milicianos a sus órdenes».

Se suprimen los quinquenios en los presupuestos de las Mancomunidades Sanitarias provinciales

Burgos.—El «Boletín Oficial del Estado» correspondiente al día 17 de los corrientes, publica la siguiente disposición del Gobierno general del Estado:

«Consecuente este Gobierno con las resoluciones dadas en 24 de Octubre próximo pasado sobre la consulta que formuló la Mancomunidad Sanitaria provincial de Cáceres, en virtud de la propuesta que a la misma elevó una ponencia encargada de estudiar la legislación y órdenes ministeriales dictadas con posterioridad al decreto de 14 de Julio de 1933, por el que se aprobaban los diferentes reglamentos de coordinación sanitaria de 11 de Julio de 1934, a la que este Gobierno se consideró en el caso de contestar, se deja en suspenso las cantidades por quinquenios del personal técnico y técnico auxiliar y subalterno que cobrasen en concepto de gratificaciones, ya que dicha forma de percepción de haberes no creaba obligación de derecho, por lo cual este Gobierno general ha tenido a bien disponer:

1.º Que quede sin ningún valor ni

efecto la norma número 24 del Ministerio de Trabajo, Sanidad y Previsión de 29 de Noviembre de 1935 («Gaceta» del 30).

2.º Que de los presupuestos que formulen las Mancomunidades Sanitarias provinciales para el año 1937, se supriman los quinquenios del personal técnico, técnico auxiliar y subalterno que perciben sus haberes en concepto de gratificación o indemnización, y

3.º Que asimismo se supriman de las prórrogas mensuales del presupuesto de 1936 hasta la confección del que haya de regir en 1937, previa aprobación de este Gobierno general, de toda parida destinada a aumentar los quinquenios del personal a que se refiere el artículo segundo de esta orden.

Lo que se hace público para conocimiento de los señores Gobernadores civiles, presidentes de las Juntas de Mancomunidad Sanitarias provinciales de Sanidad.

Valladolid, 14 de Enero de 1937.
Valdés.

Siéntete Español

Azaña, el fatídico y antiestético Azaña, el que un día tuvo el atrevimiento de decir que el Ejército debía ser apolítico (aunque él patrocinarse lo contrario), ese Ejército que él logró triturar materialmente, nunca espiritualmente, ha tenido que sacudir vuestro corazón, hacer vibrar vuestra conciencia atargada por tantos años de materialismo en que se despreciaban los valores morales, para que dentro de los españoles se sienta algo grande, algo sublime. SE SIENTA A ESPAÑA.

Si mis queridos lectores, era un crimen ser español, sentirse español, pues los que usufructuaban los destinos de España, los que se sacrificaban por regimnos, no eran más que unos groseros materialistas que iban a pasos de gigantes a rehacer unos, a crear otros, una fortuna al amparo de vuestro esfuerzo y de vuestro trabajo.

Habrá ilusos y los sigue habiendo, que decían, o dicen, que eran republicanos desprecia ese título lector, dí solamente que eres ESPAÑOL, deja aparte tu fortuna social predilecta pues los que se llamaban republicanos han tenido el acierto al ver que peligraba su vida y su fortuna, de alejarse en difíciles misiones del régimen (vulgarmente enchufes) para poner a buen recaudo su piel y su bolsillo, llevándose al mismo tiempo el bolsillo ajeno. Son despreciables porque no han sabido defender su ideal.

¡Que diferencia por nuestra parte! La llamada patriótica del Ejército, que es el depositario del valor moral y material de España ha tenido un rotundo éxito.

La nueva juventud, la que ha dejado su trabajo y sus estudios para empuñar el fusil, espera mucho, muchísimo, de nuestro Caudillo, de nuestros dirigentes. Estamos regando materialmente España de sangre en la flor de la vida, que este sacrificio no sea estéril.

La sociedad marcha con ritmo acelerado a una nueva estructura social y los postulados de Falange llenan de modo pleno los anhelos de todos los que tienen su ideal puesto en España.

¡Qué orgullo sentirse español cien por cien! España una, en que todos seamos españoles, entenderlo bien, españoles, pues ahora por privilegios

de épocas que para ellos eran repugnantes pero que les beneficiaban, estaban distanciados, y regiones privilegiadas se sentían superiores a quienes tenían tal vez más grandeza de alma que ellos. Eso hay que borrarlo de modo tal que no retoñe jamás.

España una, única, fuerte, poderosa, grande, libre.

Tened siempre ideas de grandeza, orgullo de poderosos labrado con el esfuerzo de todos los españoles y entonces el nombre de España pensará en la balanza internacional.

Estamos luchando por la conquista de valores morales que han de llevar consigo bienestar material a todos los que hemos de vivir bajo este cielo que hoy nos contempla cómo batimos a toda la hez europea.

¡Qué orgullosos estarán mis queridos compañeros de las tropas que dirigen!

Apresuraos a formar parte en las nuevas filas de luchadores de España, sereis siempre útiles pues la Patria necesita el esfuerzo de todos, tenemos que evitar los parásitos, hay que hacerles desaparecer escrupulosamente, para evitar que el ocio sea el vivero de los señoritos comunistoides.

El nuevo Estado tiene deberes pero también exige sacrificios. Para haceros dignos de él tened siempre un ideal: ESPAÑA, un grito: ARRI-BA ESPAÑA. C. C. C.

†
LA SEÑORA
D.ª MARCELINA LLORENTE SANZ

VIUDA DE D. TELESFORO ANDRES

Falleció en esta Ciudad el día 23 de Enero de 1937

A LOS 80 AÑOS DE EDAD

(Después de recibir los Santos Sacramentos y la Bendición de Su Santidad)

D. E. P.

Sus desconsolados hijos doña Francisca, doña Julia, don Sebastián, doña Modesta, y don Casimiro Andrés Llorente; hijos políticos don Bonifacio Díez, doña Secundina Lapeña, don Román Andrés y doña Gertrudis Sanz, nietos, bisnietos, hermanos políticos, sobrinos y demás parientes:

SUPPLICAN a sus amigos y relacionados encomienden a Dios en sus oraciones el alma de la finada. Soria 1.º de Febrero de 1937.

El Excmo. y Rvdmo. Sr. Obispo de Osma ha concedido indulgencias en la forma acostumbrada.

Interesantes noticias de la guerra

Las hordas bolcheviques han asaltado en Málaga la mayor parte de los Bancos, abriendo las cajas fuertes y llevándose las joyas y valores.

Han robado muchos millones pertenecientes al pueblo español, una gran parte de las obras de los Museos de Málaga se embarcaron para su traslado a un puerto ruso-soviético. ¿No son ladrones, verdad?

La evacuación en Madrid se hace imposible.

Según manifestaciones de un prisionero rojo, cogido por nuestras fuerzas cuando se disponía a volar un edificio, la evacuación de Madrid tropieza con dificultades casi insuperables, pues la mayoría de la población prefiere correr el riesgo de ser fusilada antes que abandonar la capital, pues para atemorizar a sus habitantes, la Junta de Defensa de Madrid hizo saber que sería considerado como faccioso y tratado como tal, todo aquel que se resistiera a abandonar la capital.

¡Está visto y comprobado que las personas que no tienen vergüenza como los marxistas, apelan a todos los procedimientos imaginables para evacuar la ciudad y como les dá un resultado negativo, se prueba que ningun ciudadano honrado de Madrid está con ellos, pues prefieren la muerte antes que ir a otra ciudad donde al ser bloqueada por nuestro Ejército tendrían que sufrir iguales amenazas.

Nuestro acorazado «España», ha capturado en las costas de Santander al buque guardacostas rojo «Alejandre». Un hidro marxista trató de bombardear al «España» pero tuvo que desistir de su propósito y volver hacia la costa.

¡Otro barco que no volverá a entorpecer la labor de nuestros acorazados!

Se conocen detalles de la muerte de Emilio García, cómico rojo, uno de los que formaban parte de la compañía de Celia Gámez y del que los rojos decían había muerto como un héroe.

Hace varios días fué hecho prisionero por los «regulares» en cuyos momentos daba grandes gritos en favor de España, de cuya manera esperaba salvar la vida.

Cuando era conducido para su entrega a los jefes, trató de comprar a los moros ofreciendo alguna cantidad y le dejaron en libertad. Los Regulares se negaron, y entonces trató de escaparse, siendo muerto a tiros por los que le escoltaban.

¡Así son los marxistas! Cuando son cogidos para nuestro campo, se deshacen en elogios para sus aprehensores y si no lo consiguen tratan de hacer alguna traición, cosa muy frecuente en ellos, pero esta vez pagó cara su osadía.

En un pueblecito de la provincia

de Barcelona, los rojos asesinaron a un sacerdote y a 94 estudiantes católicos por negarse éstos a pronunciar blasfemias.

La canalla roja no vacila en cometer toda clase de asesinatos y atormentar a sus víctimas con tal de saciar sus apetitos de odio y tiranía.

Es inconcebible que ninguna nación de la Europa civilizada ayude en sus siniestros propósitos a estos enemigos de la sociedad y de su Patria, aunque día llegará que esta oprobria hez de terroristas tenga que dar cuenta de sus barbaridades.

Según se dice en Londres, en los medios bien informados, parece ser que el Gobierno inglés tiene el propósito de negociar un convenio comercial con el Gobierno del General Franco, verdadero y legítimo de España. ¡Menos mal que la sensata Gran Bretaña no quiere cuentas con la canalla roja.

El locutor de la Emisora de la columna Durruti afirmó refiriéndose a Blum, que es un judío burgués al servicio de la plutocracia y que los franceses sólo aspiran a vender armas y municiones para quedarse con el oro de España.

¡Ni entre ellos se ponen de acuerdo!

La Jefatura Superior de Policía está fichando a todos los traidores al Movimiento Nacional

Valladolid.—La Jefatura Superior de Policía, al frente de la cual se encuentra el teniente coronel señor Romero Basart, uno de los heroicos defensores del Alcázar de Toledo, está llevando a cabo actualmente un trabajo interesantísimo: el fichero completo de los elementos no adictos al movimiento nacional.

Para dar una idea de la labor realizada, verdaderamente abrumadora, que supone esta magna obra, baste decir que en poco mas de dos meses que lleva funcionando esta organización, se tienen ya 40.000 fichas completas, existiendo datos para la redacción de 80.000. No están ya hechas por falta de cartulinas. Los datos, en cuanto a Madrid, se han obtenido mediante los periódicos rojos, de los cuales han podido reunirse varias colecciones completas.

Se puede decir que todos cuantos han pertenecido al Frente popular, a los partidos extremistas o han tenido concomitancias con ellos, están ya fichados en la sección de Orden público.

Minuciosamente se encuentran reflejadas en las fichas y expedientes personales todos cuantos datos se conocen respecto a los que, por unas u otras causas, tengan pendiente algo con la justicia.

También se hace constar la posi-

La Cuesta de la Reina, posición de extraordinaria importancia estratégica, quedó hace días en nuestro poder

Avila.—Viene ya siendo un tópico achacar a la inclemencia del tiempo la inactividad de nuestras fuerzas en el sector de Madrid. Nada mas cierto que este entorpecimiento de las operaciones, por la lluvia, el hielo y la nieve. El enemigo, no repuesto aún del desastre que sufrió días pasados en el Cerro de los Angeles, hostilizó, aunque levemente, nuestras posiciones de Villaverde, donde el tiroteo fué más intenso que en el resto del frente.

En la madrugada del domingo, el Mando nacionaísta dispuso realizar un movimiento táctico en el sector de Aranjuez. A las cuatro de la madrugada salió de Seseña un destacamento, que se dirigió en pequeñas columnas a la carretera de Aranjuez. Las fuerzas maniobraron en plena noche y bajo la lluvia con magistral destreza, y rebasaron la casilla de peones camineros, situada sobre la cumbre misma de la llamada Cuesta de la Reina, que muere en el puente tendido sobre el Tajo, a la entrada de Aranjuez. Unas formidables trincheras bien fortificadas defendían esta ta posición, de incuestionable importancia estratégica, en la que estaban doscientos milicianos rojos, auxiliados por varios carros blindados. Arrastrándose sobre el terreno, nuestras fuerzas llegaron hasta la misma línea de trincheras, y cuando se disponían a asaltarlas, los rojos se dieron cuenta de la presencia de las fuerzas, pero ya no les dió tiempo ni tuvieron coraje para aguantar la embestida.

Durante unos minutos de intenso fuego, los rojos abandonaron sus trincheras y emprendieron la fuga, amparados por los carros blindados y por las barrancadas que van circundando la Cuesta de la Reina.

El enemigo pasó el puente precipitadamente, no parando hasta rebasar en muchos centenares de metros la otra orilla del río. Quedó por nuestra la Cuesta de la Reina.

Los marxistas dejaron en las trincheras de la Cuesta de la Reina, diez muertos y cinco prisioneros.

Después de conquistada la Cuesta de la Reina el enemigo se limitó a cañonear a ratos insistentemente realizados con morteros desde algunas quebradas del terreno, a tan larga distancia que los tiros resultaron inofensivos.

Los marxistas someten a los prisioneros que se hallaban veraneando, a toda clase de vejaciones y torturas.

El temporal continúa con intensidad habiéndose desbordado los ríos Alberche y Guadarrama.

ción económica de las personas no aietas al movimiento para fines ulteriores, estando también fichados todos cuantos han pertenecido o pertenecen a las logias masónicas.

Recaudación en Soria con motivo DIAS EL PLATO UNICO en los días 1 y 15 de Enero de 1937

Día 1.º Enero 1937 4.040'00 ptas.

Día 15 Enero 1937 4.040'00 ptas.

Por cabezas de familias

	Pesetas
Cuadrilla «La Blanca»	252'05
Id. «La Cruz y San Pedro»	109'50
Id. «La Mayor»	166'00
Id. «San Miguel»	320'30
Id. «San Esteban»	431'55
Id. «El Salvador»	241'65
Id. «Santiago»	190'00
Id. «San Juan»	613'70
Id. «Santa Bárbara»	144'05
Id. «San Clemente»	270'65
Id. «El Rosel y San Blas»	688'70
Id. «Santa Catalina»	143'60

SUMA 3.571'75

Hoteles, Pensiones Bares etc.

Bar «La Moderna» 15 pesetas; Paulino Redondo «Pensión Pilar» 76'50; Angela Santamaria Calonge 6'00; Pensión Numancia 17'40; Parador Felipe Ruiz 4'75; Aurelio de Marco «Casa de Comidas» 15'75; Valentín García Jimenez 6'45; Pedro Ucero Legaz 20'65; Parador del Ferrial 29'60; Rufino Ortega «Bar El Ajo» 7; Pilar Valero 12; Hotel Comercio 125'20; Hijos de Felisa Ramos «Casa de Huespedes» 13'80; Maria Sanz «Casa de Huespedes» 10; Pensión Romero 61; Hotel Las Heras 88'80. Suma 509 90 pesetas.

Corporaciones

Cámara Oficial de la Propiedad Urbana de Soria 30 pesetas; Empleados y Obreros del Torralba - Soria 159 pesetas. Suma 189 pesetas.

Resumen

Día 1.º Enero 1937 ptas. 4.040'00
Día 15 Enero de 1937 ptas. 4.040'00

Cabezas de familia..... 3.571'75

Hoteles, Bares, Etc. 509'90

Corporaciones..... 189'00

Suma Total..... 8.310'65

AVISO

«La Unión y El Fénix Español»,
Compañía de seguros
reunidos

Esta solidísima Compañía que, ha instalado las oficinas centrales de su Dirección, en el edificio de su propiedad en Valladolid, funciona con absoluta normalidad y continua aceptando seguros de Incendios, Accidentes, Transportes y otros Ramos y pagando los siniestros con su puntualidad característica.

Capital social y reservas... más de 137 millones de pesetas.

Primas recaudadas en España en 1935..... " " 38 " "

Primas recaudadas en el extranjero en 1935..... " " 54 " "

Valor de los inmuebles de su propiedad..... " " 40 " "

Falange Española

COMUNICACION

Tengo el gusto de comunicarles que a partir del día 30 del mes de Enero de 1937 no serán válidos los vales que no lleven el sello de la oficina de «Suministro de Material» así como la firma del encargado cuyos distintivos se acompañan.

Tampoco se harán efectivos los vales que no tengan su correspondiente factura, la cual la entregarán a quien vaya a efectuar la compra.

El Encargado del Suministro,
Manuel Fernández Manrique

Conforme,

El Jefe de Prensa y Propaganda
Enrique García
¡Arriba España!

Material cogido a los rojos

Desde el día 1.º de Enero

Tenerife Desde el día 1 de enero se han cogido a los rojos un millón de balas de fusil, 1.700 fusiles, 47 ametralladoras, 2 estaciones de radio y un aparato de telefonía sin hilos, 8 tanques rusos y dos franceses, 14 cañones, 35 cajas de granadas de mano y mucho más material aún no clasificado.

Ecós y noticias

El señor Arauz de Robles en Soria

Aproximadamente a las doce de la mañana de ayer llegó a nuestra ciudad, el Delegado de la Obra Nacional Corporativa don José María Arauz de Robles, acompañado del Comandante de Artillería señor Tomé.

El señor Arauz de Robles, trajo el propósito de enterar a la junta Carlista de Soria de las nuevas normas sobre el Corporativismo, marchando a las 6 de la tarde de nuestra capital.

Rasgo patriótico

La señorita de Villar del Río Felisa Jiménez Pérez ha entregado, con destino a la Suscripción Nacional la cantidad de 50 pesetas.

Felicitemos a dicha señorita por su acendrado patriotismo.

El Presidente de la Cámara de Comercio de esta Capital, nos ruega la inserción de esta nota:

Cámara de Comercio, Soria

Comisión de Pagos Intervenidos: Por orden del Excmo. Sr. General Jefe de la 5.ª División, han sido prorrogados en 15 días los plazos fijados en los artículos 1.º y 5.º del Bando del 19 del corriente, que creaba dicha Comisión, entendiéndose, por tanto, que son de 25 y 23 días, respectivamente.

Nota del Gobierno Civil

Se ruega a los Señores comerciantes e industriales que tengan facturas pendientes de cobro por artículos o efectos suministrados para el Aguinaldo del Combatiente, las presenten en la Secretaría del Gobierno Civil antes del día 5 de Febrero para hacerlas efectivas a fin de poder ultimar la cuenta correspondiente por dicho concepto.

Escuela Normal del Magisterio Primario de Soria

Se pone en conocimiento de los Sres. alumnos, que los exámenes extraordinarios se verificarán el día cuatro de Febrero, a las 11 de la mañana.

Soria 30 de Enero de 1937.

El Jefe Provincial de F. E. de Soria visita el frente de Huesca

En reciente visita al frente de Huesca el Jefe Provincial de F. E. ha entregado a la Centuria Expedicionaria de la Falange soriana, 364 prendas de ropa y los haberes devengados por dicha Centuria.

Pudo apreciar el gran espíritu, disciplina y buen estado de salud en que se encuentra la fuerza.

Visitó también en las salas de la Facultad de Medicina al camarada Manuel Mancilla Duran recientemente herido en uno de los frecuentes combates en que tan heroicamente han intervenido nuestros camaradas.

Misas Gregorianas

El 1.º de Febrero empezarán las Misas Gregorianas a las nueve y media en la Iglesia de la Mayor por el alma de D.ª Victoria Gómez Díez, Vda. de Marco q. e. p. d. recientemente fallecida.

Administración de Rentas públicas de esta provincia

Finalizando el día 31 de Enero el plazo para que los contribuyentes por Industrial presenten las declaraciones de Volumen de Ventas correspondientes a 1936 se advierte que, transcurrido el 5 de Febrero próximo, esta Administración aplicará a los que no lo efectúen las sanciones reglamentarias y que consisten en multas de 25 a 500 pesetas.

Soria 29 de Enero de 1.937.

El Administrador de Rentas públicas.

Novena de San Blas

El martes, día de la Purificación de la Sma. Virgen, a las tres y media de la tarde, dará principio, en la Iglesia parroquial de Nuestra Señora del Espino, la devotísima novena en honor del glorioso Obispo y Martir S. Blas, abogado de las enfermedades de la garganta con la adoración de la reliquia del Santo y bendición de las ofrendas de los fieles. Al día siguiente, fiesta de S. Blas, Misa en su honor, a las nueve.

Aniversario

En el día de hoy cumple el primer aniversario del fallecimiento de doña Agapita Almarza Carrascosa, viuda de Tejero. En la Iglesia de Nuestra Señora de la Mayor se han celebrado Misas por su eterno descanso. Reciban sus sobrinos y demás familia nuestro sentido pésame.

Gobierno civil de la provincia

NOTA

Presidida por el Excmo. Sr. Gobernador ha quedado constituida la Junta Provincial creada por Decreto del Gobierno General del Estado, encargada de la cuestación y administración del Subsidio pro-combatiente. Igualmente se han constituido en la Capital y pueblos de la provincia y en los liberados de Guadalajara las Juntas Municipales que han de confeccionar los padrones de beneficiarios y determinar la cuantía del subsidio.

El Subsidio se establece a base de un recargo del 10 por 100 sobre venta de tabacos de todas clases, Billetes de espectáculos públicos, Consumiciones en Cafés, Bares, Confiterías y establecimientos similares; Servicios o consumiciones extraordinarias en hoteles, pensiones, fondas, hospederías y posadas y por último sobre Perfumes.

El Subsidio, que se crea con carácter provisional, beneficia a las familias de los combatientes voluntarios cuando concurren las circunstancias que en el citado Decreto se detallan y a los familiares de los soldados que carezcan de ingreso o los tengan insuficientes para las necesidades de la vida, cesando en el disfrute del mismo una vez se resuelva el expediente de excepción del servicio en filas.

Acción Popular

Acogiendo la iniciativa de la esposa del Generalísimo, esta Agrupación debidamente autorizada ha comenzado a trabajar para «La Muda del Soldado» haciendo un llamamiento a todas las mujeres de Soria y su provincia, así como a todas las agrupaciones para que contribuyan a esta gran obra confeccionando prendas a dicho fin.

Cada muda consistirá en camisa, calzoncillo par de calcetines y pañuelo.

Las ropas y donativos se reciben en su domicilio Caballeros 27 1.º izqda. todos los días.

Teatro Principal

El pasado sábado se puso en escena el bonito programa doble «Audacia» por el gran caballista Tom-Mix y la película modernista de gracia incomparable «La vida en broma» interpretada por el simpático Chester Morris.

Ayer domingo tuvimos ocasión de admirar «Pasaporte a la Fama» en la que los artistas Edrwar G. Robinson y Jean Artur desempeñaron con gran acierto sus respectivos papeles obteniendo la Empresa con éstas formidables películas un éxito completo.

Santa Cruzada

Ayer domingo, 31, a las 9 y media de la mañana, se publicó en la Iglesia Colegial de esta Ciudad, la nueva Bula de la Santa Cruzada, cesando ya los privilegios del año anterior, debiendo cuantas personas quieran disfrutar de sus privilegios adquirir sin demora los nuevos Sumarios en el domicilio de don Saturio Sáenz Coadjutor de la Iglesia del Espino - Calle de San Juan 1-1.º. todos los días de 10 de la mañana a 1 de la tarde y 3 a 5 de la misma, aunque es de advertir que las personas que las hubiesen tomado el año anterior tiene un mes de prórroga para adquirir las nuevas.

Los que pudiendo no tomen las Santas Bulas están obligados a la siguiente ley general de la Iglesia.

Días de ayuno. Todos los días de Cuaresma, excepto los domingos.

Días de ayuno y abstinencia. El miércoles de Ceniza, los viernes y sábados de Cuaresma: los miércoles, viernes y sábados de las cuatro Téporas, y las Vigilias de Pentecostés. Asunción, Todos los Santos (este año se suprime por ser domingo) y Natividad (esta el 24 de Diciembre)

Días de abstinencia sin ayuno. Todos los viernes del año.

Los que toman las Santas Bulas correspondientes observarán las siguientes normas.

Días de ayuno. Todos los miércoles y sábados de Cuaresma.

Días de ayuno y abstinencia. Los viernes de Cuaresma y las tres Vigilias de Pentecostés, Asunción y Navidad (esta última anticipada al sábado anterior 18 de Diciembre).

Días de abstinencia sin ayuno. Los viernes de las Téporas de Pentecostés, San Mateo y Adviento.

La tasa de las Bulas aprobada por la Iglesia es la siguiente.

Por ingresos que no excedan de 5.000 pts. 2 pts (juego) idem de 5.001 hasta 10.000 idem 10 idem, idem de 10.001 hasta 25.000 idem, idem, de 25.000 en adelante 50 idem.

La mujer casada tiene que tomar los sumarios de la misma categoría que su marido, y los hijos de familia sin ingresos propios tomarán los de 2 pts.

Por ingresos se ha de entender inmutativamente todos los ingresos por sueldos, pensiones, rentas etc.

En los primeros días de Febrero, conforme se venía diciendo el gran charlista García Sánchez dará en el Teatro Principal de esta Capital una de sus inimitables charlas a los prisioneros de Sigüenza.

Esta charla será retransmitida al cine Ideal, en el cual por medio de los altavoces colocados al efecto podrá ser escuchado por cuantos lo desee.

La Unión y el Fenix Español

Compañía de Seguros reunidos

Esta Compañía Nacional, continua aceptando seguros de incendios, accidentes en general, y otros ramos, con completa normalidad.

NOTICIERO DE SORIA

PROPIETARIOS

El mejor purgante conocido. - Aguas minerales naturales de

A V I S O

Vda. e Hijos de R. J. Chavarri

C A R A B A Ñ A

Rechácese como falsa toda agua que se venda fuera de sus botellas originales y cerradas.

Lealtad 12. - MADRID

Depurativas - Antibiliosas - Antiherpéticas

Hijo de Santiago las Heras

Tejidos, Pañería, Confecciones y Géneros de punto

Especialidad en artículo blanco

Paquetería, Mercería, Bisutería, Juguetería, Batería de Cocina y Muebles - Extenso y variado surtido en Camas de Madera, Hierro y doradas a precios sin competencia - Grandes reformas - Sección de 0,95

Canalejas 59 SORIA

La Unión y



el Fénix Español

Compañía de Seguros Reunidos Agentes en todas las provincias

España, Francia y Portugal
48 AÑOS DE EXISTENCIA
SEGUROS CONTRA INCENDIO
SEGUROS CONTRA LA VIDA
Subdirector en Soria.
DON RAFAEL ARJONA
OFICINAS - Canalejas, 22 - SORIA

ALMACEN DE VIÑOS DE VALENTIN RUIZ

Aguirre 1 (Ensanche). - SORIA

Vinos de Rioja, Aragón, y Valdepeñas
Consultad precios

Castejón del Campo

"Homenaje al Generalísimo Franco"

El Domingo, día 17 de Enero, tuvo lugar en este pueblo, un acto áticamente patriótico en honor del invicto Caudillo de la Patria Generalísimo Franco.

Por la mañana, mientras las campanas de la Iglesia esparcen por los aires sus alegres notas de fiesta, las milicias de «Acción Ciudadana», en correcta formación, se dirigen al Templo, donde el Señor Económico de la parroquia celebra una misa solemne en acción de gracias al Señor de los Ejércitos, por los favores dispensados a nuestro insigne Caudillo, en los momentos angustiosos del pronunciamiento militar, para la salvación de nuestra querida España.

Por la tarde, después de las solemnes vísperas, se cantó el rosario en honor de la Santísima Virgen del Pilar, capitana insigne de los Ejércitos nacionales: acto seguido, el Señor Cura Económico bendice la Bandera, actuando de madrina la gentil señorita Enriqueta Gil Orden; a continuación se bendice una hermosa Cruz recuerdo del Ayuntamiento al malogrado joven Secretario del mismo don Julio García; se organiza después la procesión para dirigirse a la escuela; abre marcha una sección de milicianos de

«Acción Ciudadana» con su Bandera al frente, seguida del pueblo que entona canciones religiosas y patrióticas, hiriendo los espacios con vivas atronadores a la religión, a la Patria y al Caudillo General Franco; así llegamos a la escuela y el señor cura bendice los nuevos locales en medio de un religioso silencio; el señor Alcalde don Tomás Pascual, se levanta para dar las gracias al pueblo, por su desinteresada y brillante cooperación, tanto en las obras que se habían realizado, como en el homenaje que estábamos realizando en honor del Salvador de la Patria; el anciano señor Roque García, nos obsequió con una bella poesía que por la avanzada de su edad no pudo leerla personalmente, haciéndolo en su lugar el señor Secretario accidental don Agapito Gómez; a continuación, la señorita Maestra doña Felicitas Carnicero Orden, dirigió la palabra al público, poniendo de manifiesto su amor a la enseñanza, genuinamente española y por lo tanto profundamente cristiana; los niños de la escuela, entonan bellas canciones en honor de la Bandera de la Patria y de la Virgen del Pilar; la niña Araceli Davila, el niño Emiliano del Rio, declamaron con gran soltura dos bellas poesías alusivas al acto; el señor Cura don Albino Hernando, hizo una semblanza detallada del hombre providencial que hoy rige los destinos de la Patria, congratulándose que coincide este homenaje a nuestro Caudillo, con la inauguración de unas obras en la escuela que implican el sacrificio de un pueblo en beneficio de la nueva España; un vecino del pueblo, hondamente emocionado por las palabras del orador, se arrodilla

delante del Santo Cristo que preside los nuevos locales y hace una profesión de Fé que arranca lágrimas a todos los concurrentes; finalmente, el señor Cabo de la Guardia civil del puesto de Almenar, dirige al público su autorizada palabra terminando este acto con grandes aplausos y vivas a Cristo Rey, a España y al General Franco.

Acto continuo las milicias de «Acción Ciudadana» con su abanderada al frente, desfilan por delante de las autoridades al grito de ¡Viva España! desfilando después por las calles del pueblo en medio de los aplausos del vecindario enardecido por la marcialidad de sus hijos.

El Ayuntamiento, como recuerdo de este día imperecedero, obsequió a los niños de la escuela con dulces y pastas y al vecindario, que tan desinteresadamente ha trabajado mientras han durado las obras, con un refresco íntimo, reinando en él el mayor entusiasmo patriótico que cristalizó en las palabras que el señor Médico de Almenar D. José Arenal dirigió al público, así como en la arenga sencilla y afectuosa que D. Eugenio Pascual dirigió a sus convecinos que le aplaudieron con entusiasmo; también consignamos aquí como acto patriótico y para estímulo de otros ciudadanos, que los vecinos Inocente Pascual y Faustino Ortega, han solicitado una niña huérfana para prohibirla

¡VIVA ESPAÑA!

El corresponsal.

Lea V. Noticiero de Soria

A nuestros suscriptores

Noticiero de Soria como en años anteriores regalará calendario para el año 1937.



BANCO HISPANO AMERICANO

Capital autorizado
200.000.000 pesetas

Capital desembolsado
100.000.000 pesetas

Reservas
70.500.000 pesetas

No. de NOTICIERO DE SORIA